

小中学校保護者試食会アンケート結果

令和元年9月27日(金) 参加人数27名(アンケート回答26名)

メニュー: ご飯、つみれ汁、とうふハンバーグ、大豆の磯煮、牛乳

給食のおいしさ

区分	良い	まあ良い	あまり良くない	良くない	計
人数	18	7	1	0	26
%	69.23%	26.92%	3.85%	0.00%	100.00%

食器について

区分	良い	まあ良い	あまり良くない	良くない	計
人数	23	3	0	0	26
%	88.46%	11.54%	0.00%	0.00%	100.00%

給食の温度について

区分	良い	まあ良い	あまり良くない	良くない	計
人数	16	8	2	0	26
%	61.54%	30.77%	7.69%	0.00%	100.00%

自由記載欄

- ・娘がセンターの名付けに選ばれたので来ました。
食器も「なし坊」で、とってもかわいいです！
本当に、なし坊が作っている様で、トラックも白井市ならではのイラストでいいです♡
お味もちょうど良いです。いつも子ども達に美味しい給食をどうもありがとうございます。
給食を食べたのは、十数年ぶりです。うれしいのと、食器も良くなっているんですね！
私は、(金ぞく製の時代)

- ・牛乳が冷たかったらもう少し子供たちが残さず飲めるかなーと思います。
おかずがあと1品～2品あるといい気はします(欲を言えば)。
今日のメニューだと、色どりが少し地味で子供には…と思いました。
量が少し足りないかな…
食器のデザインが良いです。子供もきれいな食器で喜んでいました。

- ・思っていたより、しっかりと味がついていました。
温度は、食べた時間によるとは思いますが、もう少し温かい方がいいなと思いました。
量は、小学校高学年だと少ないのではないかと思います。
ビデオを観て大変だなと思いました。お疲れ様です。
これからも、子供達の為に、よろしく願います。

- ・本日はありがとうございます。
小学校で子供(2年生)が野菜を食べれる様になりました。(感謝)
映像、見れてよかったです。

- ・中学生と小学生は同じ大きさの食器なのでしょうか？
中学生や小学高学年(特に男子)には少ないのかな、と感じました。
汁物がおいしかったです。野菜も多く良かったです。
ビデオが勉強になり、色々知れてよかったです。

- ・サラダがドレッシングなどの味つけになってしまったようで、子どもから味が嫌で残していると言いました。
以前のようにドレッシングは別であるとありがたいです。
お皿はかわいいと言ってます。
白井なので、もっと梨を出して欲しい。

- ・子どもが小学生、中学生にいます。
2人ともマヨネーズ、ドレッシングが苦手で、なし坊キッチンのまえまでは、やさしいの
日、ドレッシング別だったようで、食べられたみたいなんです、新しくなってから、
マヨネーズや、ドレッシングが最初からまざってしまい、食べられなくなってしまいました。
少し考えてもらえないでしょうか…。お願いします。
デザートにもっと、ナシを出してもらいたいです。(白井市なので。)

- ・器は中学生、小学高学年には良いが、小学生低学年には大きすぎる。
底にすべり止めがあってもいいかも。

・以前、小学校の給食試食会で食べた時の方が美味しかったです。
もう少し、おいしくして頂いて、子ども達が毎日食べるモノなので、食の喜びを感じて貰いたいです。
大変かと思いますが、よろしく願います。今日はごちそうさまでした。

・「なし坊キッチン」という名前が、とてもかわいくて良いと思いました♡
中学生には量が少々ものたりないかな？
味はとてもおいしくて、栄養面でも良いと思いました。
センターの皆さん!! がんばって下さい♡ ありがとう♡ ございました。
♡感謝♡

・ひじきの味付けが少しうすいと思いました。
小中学生が実際どの位食べているのかわかりませんが、あと一品、品数が多いといいと思います。
DVDを見て、清潔で安心して子供達に食べさせられると思いました。
子供達にも、このDVDを見せてあげてほしいと思います。

・みそ汁、しょっぱいと思う。
保育園が相当うす味の給食でしたが、小・中学生の塩分はこの程度のしょっぱさでも大丈夫なのか。
おかず、食器が2つに分かれていて、配ぜんや、回収の時には手間がヘリ、いいと思った。
立派なセンターを建てて良かったです。

・どれも、とてもおいしかったです。ありがとうございます。

・煮物がおいしかったです。
家では野菜嫌いで食べ残す子どもも、学校給食はおいしいと毎日完食し、おかわりをして帰ってきます。
ありがとうございます。

・ごちそうさまでした。
ホームページに給食のレシピを載せていただけたら嬉しいです。
うちの子はマスタードチキンが好きで、家でも作ってほしいと言われます。

・給食を初めて食べました。
思っていたよりあたたかく良かったです。
食器などの殺菌もきちんとされている事にビデオを見ておどろきました。

・おいしい給食をありがとうございました。
また機会があれば、来たいと思います。

・ヘルシーで良いです。
とてもおいしくいただきました。
ごちそうさまでした。

・給食センターで働いている方は、毎日の重労働で大変かと思えます。
いつもありがとうございます。
なるべく米たべるよう、米の日を多くしてほしい。家の朝はパンの日が多いので。
給食のこだわりがもっとわかればいいのに、と思った。
(白井産とか、記載してあれば良いのになと思う。)
味はしっかり、ついていると思う。
子供は毎日おかわりするほど、給食をよくたべてます。
給食の時間が短いようで、早や食いにならないか、心配です。

・おかずが少ないかと思いましたが、食べたらお腹いっぱいになりました。
小学校高学年～は足りないかな…。
たんぱく質が多くて成長期の子どもたちにはありがたいです。
味もやさしく、ちょうど良い気がします。おいしかったです。
牛乳もぬるくなく、他の食事も全体的にほんのりあたたかくて、うれしかったです。
家庭でも参考にさせていただきます。ごちそうそまでした。
子どもたちにも、給食センターを見学する機会があれば勉強になっていいなと思いま
した。

・デザートが欲しかった。